
 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念日に思う 鎌野 繁 

この時期、一昨年は緊急事態宣言、昨年はまん延防止等重点措置対象区域となっていたことを考

えると、今年のこの時期は学校生活での制約がかなり緩和されています。Ｇ.Ｗ明けてからの新型コ

ロナウイルスの陽性者数は、再び上昇傾向にあり心配なところです。校内での陽性者や濃厚接触者

は若干名です。来週末に計画されている体育祭は、実施する方向で考えております。 

さて、5 月 10 日は本校の 75 回目の創立記念日でした。3 月の卒業式で卒業生が 2 万人を超え

た葛城中学校ですが、地域や外部の方とお会いするたびに、「葛城中学校の卒業生です。在校時は・・・」

とお話ししてくださることが多くあります。そのたびに、卒業した方々の愛校心の強さを感じます。

現在の葛城中学校の生徒の皆さんが、卒業した後も葛城中学校を愛してくれるような学校生活を送

ってもらいたいと思います。 

 

5 月 10 日の創立記念日には、朝集会で生徒会書記のＳさんが私に昔の葛城中学校について質問

してくれました。そのうちのいくつかを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉市立葛城中学校 

学校だより 05-0２号 

令和４年５月１３日（金） 

学校だよりの５月第２号です。今回は体育祭に関する情報を中心にお届けいたします。 

 

Ｑ 昔あった委員会や部活動にはどんなものがありましたか？ 

Ａ 1949 年の記録によると、当時の委員会は 14 ありました。現在も当時も同じ名前である委

員会は「図書委員会」だけです。当時の委員会には「新聞委員会」「貯蓄委員会」「市民委員

会」などがあったようです。 

部活動ですが、今から 50 年ほど前の葛城中には、現在の部活動に加え、ソフトボール部、

柔道部、体操部、水泳部などもありました。 

Ｑ これまでの葛城中で一番多かった時のクラス数は？ 

Ａ 今から 60 年前の 1962 年度の 37 クラス、生徒 

数 1824 人が最大でした。  

Ｑ 昔の校舎はどんな感じでしたか？ 

Ａ 創立 10 周年(65 年前)の時の航空写真（写真参照） 

です。木造校舎が 4 棟ありました。 

Ｑ これからどんな学校にしたいですか？ 

Ａ 学校の主役は生徒の皆さんです。生徒会が中心となってアイデアを出し合い、葛城中学校

の新たな歴史と伝統を作ってもらいたいです。 



 

体育祭応援団のみなさん   

紅 学級 役割 白 学級 

K.Iさん ３Ｂ 団 長 K.Sさん ３Ａ 

Y.Sさん ３C 副団長 K.Mさん ３Ｂ 

T.Sさん ２Ｄ 副団長 S.Iさん ３Ｄ 

S.Rさん ３Ｄ 団  旗 T.Dさん ３Ｃ 

S.Kさん ３Ｃ 団  鼓 N.Sさん ３Ａ 

F.Mさん ２A 2年団員 M.Iさん ２Ａ 

A.Rさん ２B 2年団員 Y.Sさん ２Ａ 

T.Mさん ２C 2年団員 N.Tさん ２Ｂ 

M.Kさん ２Ｃ 2年団員 H.Sさん ２Ｃ 

T.Yさん ２Ｄ 2年団員 K.Kさん ２Ｃ 

N.Sさん ２Ｅ 2年団員 Y.Yさん ２Ｄ 

A.Kさん ２Ｅ 2年団員 W.Mさん ２Ｄ 

I.Mさん １A 1年団員 Y.Aさん １Ａ 

M.Sさん １Ａ 1年団員 Y.Mさん １Ａ 

S.Kさん １Ｂ 1年団員 O.Yさん  １Ｂ 

K.Wさん １Ｂ 1年団員 T.Yさん １Ｂ 

K.Tさん １Ｂ 1年団員 H.Rさん １Ｃ 

O.Yさん １Ｄ 1年団員 S.Hさん １Ｃ 

  1年団員 W.Sさん １Ｄ 
 

  1年団員 I.Rさん １Ｄ 

 

 5/21（土）に予定されている体育祭ですが、実施の判断を天候等の状況により、以下のとおりと

させていただきますので、ご確認をお願いします。 

5/21（土）6：00に体育祭実施の判断を行い、その後「すぐーる」にて各家庭に連絡いたします。 

※5/21延期の場合は、火曜日課 B週①～⑤となり、体育祭を 5/24（火）に延期します。 

※5/21（土）・5/24（火）の両日は、体育祭の実施に関係なく、お弁当となります。各ご家庭で準備をお

願いします。（事前に給食はカットしておりますのでご注意ください。） 

 

【体育祭団体種目の実施について】 

今年度の体育祭は感染症対策を行ったうえで、団体種目を実施する予定です。三密の回避や手指消

毒の徹底、応援時のマスク着用などに加え、団体種目では以下の対策を行っていきます。保護者の皆様

のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

学年 種目 感染症対策 

１年 台風の目 距離の確保と一度の参加人数の削減 

２年 追いかけ玉入れ 競技前後の手洗いの徹底 

３年 借り人競争 縄跳び用の縄を使用し直接手をつながない 

 なお、競技中は熱中症対策や健康管理のためにマスクをはずすよう指導しています。ご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。 

【紅組応援団幹部】 

【白組応援団幹部】 

体育祭成功週間が始まりました！！（5/13～5/21） 



 


